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Actividades Realizadas 

Tilarán: se realizó el 10 de junio.

Santa Cruz : 09  de agosto, 5:00 p.m.

Pendientes: 

Nicoya: Se convocó 04 de julio, no se realizó porque no lo incluyeron en agenda. Reprogramo

Liberia: Inicialmente se solicitó 20 de junio sin embargo indicaron que ya no tienen espacio, confirmarán una fecha para julio. 

Bagaces: Indicaron que no darán audiencia, debido a que han tenido ya varias sesiones sobre el PIAAG y no consideran necesario 

una más.



Resumen de 
Retroalimentación y 

Consultas Recibidas



Cañas
Tema Observaciones 

Proyecto AYA 

Acueducto 

Cañas -

Bebedero

El alcalde y varios miembros del Concejo Municipal, realizaron consultas sobre la construcción del proyecto,

las más importantes se muestran a continuación:

- ¿En qué estado el préstamo del Gobierno de China?

- ¿Ya se tiene el trazado de la tubería?

- ¿Cuál es la fecha de entrada en operación del acueducto?

- ¿Cuál es la afectación a las carretas e infraestructura municipal?

- ¿Ya se cuenta con información de la calidad del agua del embalse, sitio donde se tomaría el Agua?

- ¿Qué parte del proyecto es desarrollado por ICE y qué parte es desarrollado por el Gobierno Chino?

- Luego de implementar el nuevo acueducto, ¿qué sucede con la planta de remoción de arsénico instalada

en Bebedero?

También se realizaron varios comentarios, siendo uno de los más importantes el realizado por el señor alcalde,

el cual plantea la necesidad de contar con disponibilidad de agua en el cantón, debido a que desde hace

aproximadamente 17 años no se realiza ningún proyecto habitacional en la zona.

Proyectos 

Senara

Sobre el proyecto Sistema de Abastecimiento Integral de la Cuenca Media del río Tempisque, las principales

preguntas fueron:

- ¿Cómo va el avance del estudio para establecer la línea base de biodiversidad en Lomas de Barbudal?

- ¿Cuál es la metodología a utilizar para asignar el agua a los beneficiarios del proyecto

Asistieron: DA, AyA, SENARA



Nandayure
Tema Observaciones 

PIAAG

Consultas Generales Recibidas:

• ¿Esto del PIAAG solo lo maneja la Dirección de Agua? 

• ¿Por qué razón en el PIAAG no entra Nandayure?

• ¿Qué proponen para esta parte de Guanacaste? No nos toman en cuenta.

• ¿Quién construye los diseños? R/ ICE-SENARA, en conjunto ya que SENARA va a ejecutar lo que el 

ICE demanda. 

Comentarios:

• Estamos quedando por fuera, este programa no nos está incluyendo a Hojancha ni a Nandayure. 

• No es un programa Integral, no estaría siendo agua para Guanacaste.

• Este proyecto es para los ricos de Guanacaste, es decir son ellos los que se van a ver beneficiados.

Asistieron: DA y SENARA



La Cruz
Tema Observaciones 

Infraestructura para 

almacenamiento y 

distribución de agua potable

Uno de los señores concejales, solicita que el AyA les ayude para elaboración de un 

proyecto que mejore la infraestructura de distribución y almacenamiento de agua 

potable, para algunas comunidades del cantón de La Cruz, que se han visto afectadas 

por el ENOS, al no contar con agua.  

Infraestructura para 

almacenamiento de agua 

para riego y usos 

agropecuarios

Una concejal solicitud se le apoye a la región costera del cantón de La Cruz, 

especialmente la región donde se ubica El Jobo, Cuajiniquil y Puerto Soley, para que 

se les apoye con proyecto para atender los problemas de disponibilidad de agua para 

riego y usos agropecuarios

Otros

Un concejal solicita que la Dirección de Agua, pueda elaborar un mapa de los 

acuíferos ubicados en el cantón de La Cruz, así mismo indican que están en la mejor 

disposición de colaborar para la ubicación de puntos de observación del proyecto 

SIMASTIR.

Un concejal solicita colaboración de parte del AyA para la perforación de un pozo 

para ASADA, quedo de enviar la información detallada para que la Dirección de 

Agua les pueda ayudar a coordinar con el AyA.

Asistieron: DA y SENARA



Hojancha 
Tema Observaciones 

PIAAG

Consultas recibidas:

¿Qué distancia debe de tener un pozo de otro pozo?

¿Que deben de hacer para que en pozo instalen el sistema de monitoreo del acuíferos?

En la comunidad de Cuesta Roja de Hojancha el AyA inicio un proyecto que según una

vecina dejaron botado, a ella le gustaría saber que paso con eso.

En San Isidro hicieron un pozo ilegal cerca del pozo de la ASADA, quieren saber que

procedimiento seguir.

¿Por qué Hojancha no se contempló en ningún proyecto?

¿Todo va a ser por canales o tubería?

¿Van a secar el Tempisque ?

Asistieron: DA y SENARA



Carrillo
Tema Observaciones 

Asistieron: DA, AyA, SENARA

Ambiente positivo, solicitan ser considerados en los procesos, 

sobre todo en el Proyecto de Acueducto Sardinal EL Coco 

Ocotal

Proyecto SENARA sea equitativo en su beneficio a la gente 

con pequeñas propiedades y no a los grandes.



Colorado
Tema Observaciones 

Asistieron: DA, AyA, SENARA

Embalse la Marimba sea incorporado en el PIAAG para que sea 
desarrollado
Cuestionan que no hay planteados proyectos para la Península
Problema en la calidad del agua de acueducto Colorado.
Proyecto SENARA sea equitativo en su beneficio a la gente con pequeñas 

propiedades y no a los grandes.



Colorado
Tema Observaciones 

SE ACUERDA: “RECIBIR LA PRESENTACIÓN DEL PIAAG EL 

CUAL ES ADMITIDO POR ESTE CONCEJO MUNICIPAL Y DONDE 

LA MUNICIPALIDAD DE ABANGARES, QUIERE SER PARTE DE LA 

MISMA; CON PROPUESTAS DE PROYECTO, PARA LA BUSQUEDA 

DEL FINANCIAMIENTO. ADEMAS, SE PRESENTA UNA 

PROPUESTA DE PROYECTO PARA SER INGRESADO EN ESTE 

PROGRAMA. FINALMENTE, SE SOLICITA, QUE SE TOME EN 

CUENTA AL CANTÓN DE ABANGARES; PARA SER PARTE, COMO 

PUNTO DE OBSERVACIÓN, PARA LAS AGUAS SUBTERRANEAS.” 

ACUERDO APROBADO POR UNANIMIDAD Y DEFINITIVAMENTE 

EN FIRME, CON DISPENSA DE TRÁMITE DE COMISION. 



Nicoya
Tema Observaciones 

Asistieron: DA, AyA, SENARA

Dd



Gracias


